

みんなの消防

入間東部地区事務組合（三芳町・富士見市・ふじみ野市）

〒356-0058 ふじみ野市大井中央1-1-19 ☎261-6000(代) FAX 261-4395

HP <http://www.irumatohbu119.jp/> ✉shobo@irumatohbu119.jp(代)

火災の問い合わせ ☎(263)0119 (音声案内) / 救急病院の御案内 ☎(261)6031 (休日・夜間)

Instagram 開設



町で行われたイベントや活動をお届けします！広報に掲載された人で希望者には、写真を差し上げますので、秘書広報室にご連絡ください。
【問い合わせ】秘書広報室 ☎049-258-0019(内線314)

火災から守ろう この街 この笑顔 (入間東部地区事務組合 防火標語)

▼ ヒートショックに注意

温かいお風呂が心地良いこの季節。ところが一歩間違えると命の危険を伴う事態に。

▼ ヒートショックとは



暖かい部屋から寒い浴室へ移動する時など、急激な温度変化により血圧が急変し身体がダメージを受けること。

ヒートショックは心臓に負担をかけ、心筋梗塞や脳卒中を引き起こす可能性があります。軽度の症状に「めまい」「立ち眩み」などがあります。

症状が現れた場合は、その場にゆっくりしゃがんだり、横になって落ち着くまで安静にしてください。

▼ 予防のポイント

- ① 浴室を十分に暖めてから入浴する。
- ② 浴槽から出るときは、手すりや浴槽のへりを使ってゆっくり立ち上がる。
- ③ 事故の際の早期発見のため、周囲の方へ声をかけてから入浴する。



▼ 消防組織服務倫理研修を実施しました

職員によるハラスメントや不祥事を防止するために必要な知識を習得することを目的として、令和6年12月6日(金)、13日(金)、20日(金)の3日間、全職員を対象に消防組織服務倫理研修を実施しました。

当日は外部から講師をお招きし、ハラスメントの種類や部下に対する助言の仕方など、グループワークを交えながら研修が進められました。より良い組織作りのため、今後も継続して研修を実施してまいります



▼ 消防音楽隊の活動について

消防音楽隊は住民の防火意識の普及を図ることを目的として活動しています。令和6年1月から12月までの間、商業施設や公共施設等で15回の演奏を行いました。今年も様々な場所で演奏を行いますので、是非お楽しみください。派遣演奏に関するお問い合わせは以下まで。

☎049-261-6004 (消防総務課)



▼ 消防出初式を挙行

令和7年1月12日(日)にふじみ野市役所で、消防出初式を挙行しました。分列行進や消防演技の他、なみき幼稚園の可愛い演技や福岡太鼓の迫力ある演奏が花を添えてくださいました。消防職員・消防団員が一致団結して防災体制を強化し、管内の皆さまが本年も安心して暮らせるよう努力してまいります。



▼ 3月1日～7日は「春季火災予防運動」期間

昭和23年3月7日に消防組織法が施行されたことを記念して、3月7日は『消防記念日』に定められています。毎年3月1日～7日は春季全国火災予防運動が実施され、当消防本部では大型商業施設等で火災予防キャンペーンを実施し、消防車の展示や火災予防啓発品を配布します。(※1) 空気が乾燥し火災が発生しやすい季節が続きます。火災による被害を減らすため、是非キャンペーンにご参加い

ただき、楽しく防火に対する意識を高め、対策を行いましょう。また、消防署では住宅用火災警報器の取付支援も実施しています。家族の命や大切な財産を守るため、必ず設置しましょう。詳しくは当組合予防課までお問い合わせください。(※2)

(※1) 詳細が決まり次第、組合ホームページでお知らせします (※2) お問い合わせ先 049-261-6007 (予防課)



↓明治安田生命保険相互会社は寄付をはじめ様々な事業で町に貢献。



明治安田生命が寄付金を贈呈 「私の地元応援募金」 目録贈呈式

町と包括連携協定を結んでいる明治安田生命保険相互会社が町に520,400円の寄付を行い、目録贈呈式が1/7(火)に三芳町役場で行われました。今回の寄付は、同社の従業員一人ひとりが「地元」に募金を通じて想いを届ける「私の地元応援募金」という取り組み。暖かい想いととも受け取った募金は、「地元」三芳の住民サービスの向上のために活用します。

↓集めた落ち葉は堆肥にして、「みよし野菜」の栽培に役立てられます。



世界に認められた農法を体験 令和6年度体験落ち葉掃き

1/18(土)、上富の多福寺境内林で開催した体験落ち葉掃きには、子どもから大人まで約230人が参加。世界農業遺産に認定された伝統農法「武蔵野の落ち葉堆肥農法」に欠かせない落ち葉掃きを体験し、地域に伝わる農業の知恵や自然・文化を学びました。イベント後には、落ち葉堆肥農法で作られた「富の川越いも」を熱々の焼き芋で堪能しました。

RE:OSOL PRIDE & RESPECT 2024-2025

三芳町ふるさと大使就任記念 **大崎オーソル埼玉** ホームゲーム **無料招待** 在住・在勤・在学者

2.15 SAT, 3.8 SAT

富士見市立市民総合体育館 (富士見市鶴馬 1887-1)

▶ 持ち物：町内在住・在勤・在学がわかるもの (受付で提示)、スリッパ
 文化・スポーツ推進課 ☎433